

Eschborner Tänzerinnen siegen beim Deutschland-Cup DTB-Dance Kleingruppe

Nach dem erfolgreichen Qualifikationswettbewerb am 13. März 2022 fand nun der erste Deutschland-Cup dieses Jahres mit Eschborner Beteiligung am 20. Mai in Dörnhagen statt. Hier wurden die besten Tanzgruppen im Bereich DTB-Dance Kleingruppe in drei Altersklassen ermittelt.

Die Tanzgruppe ReMix vom TV Eschborn, die bereits seit 2009 an vielen Wettkämpfen teilnimmt, startete in diesem Jahr zum ersten Mal in der Altersklasse 25 Jahre und älter, die erst im Jahr 2021 ins Leben gerufen wurde. Als Hessenmeisterinnen des Jahres 2022 dieser Altersklasse hatten sich die Eschbornerinnen viel vorgenommen, mussten aber aufgrund von einigen Erkrankungen im Vorfeld immer wieder in Unterbesetzung trainieren. Leider riss diese Pechsträhne nicht ab und am Vortag des Wettkampfs erfuhren



die Drei, dass sie auf die vierte Tänzerin Valeska Pluskat schweren Herzens kurzfristig verzichten mussten. Somit blieb Sophie Ballmaier, Christine Sladek und Alisa Weindorf nur noch die Möglichkeit, die für vier Personen einstudierte Tanzchoreographie kurzfristig auf drei Personen umzustellen. Diese Generalprobe verlegten sie spontan auf den Parkplatz eines Autohofs, was zu großen Augen bei den Passanten führte.

Ohne große Erwartungen tanzten die drei Eschbornerinnen zwei gute Durchgänge, die sie am Ende des Tages ganz oben auf dem Treppchen stehen ließen. Somit kommen die Siegerinnen des Deutschland-Cup DTB-Dance Kleingruppe in der Altersklasse 25 Jahre und älter in diesem Jahr aus Eschborn! (SB)

